
Connaître	la	valeur	des	articles

Fiche

•	On	ne	met	pas	d'article	devant	un	nom	singulier	ou	pluriel	lorsque	l'on	veut	simplement	nommer	ou	parler	d'une	chose	en	général.

→	I	like	ø	coke.	(on	parle	du	coca	en	général)

→	Julia	hates	ø	oignons.	(Julie	déteste	les	oignons	en	général).

•	On	met	l'article	a	lorsque	l'on	parle	d'un	élément	parmi	d'autres,	n'importe	lequel.

→	Can	I	have	a	cup	of	tea?	(Julie	veut	une	tasse	de	thé,	n'importe	laquelle)

Attention,	si	le	mot	commence	par	une	voyelle,	on	remplace	généralement	a	par	an.

→	an	orange,	an	apple

•	On	met	l'article	the	devant	un	nom	singulier	au	pluriel	lorsque	l'on	parle	de	quelque	chose	de	bien	précis.

→	the	big	piece	(le	gros	morceau	de	tarte,	c'est	bien	précis)

→	the	biscuits	you	bought	yesterday	(les	biscuits	achetés	hier,	c'est	bien	précis)
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